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障がい者問題研究会　大発足会
長崎支部 浦上地区会　多田長三郎

日　時：７月２８日　１７時００分
会　場：ラウンジバー子子子（こねこ）
報告者：中村こずえ会員

　長崎同友会の「障

がい者問題研究会」

の活動がいよいよ

スタートしました。

“「共に働き、共に育

つ企業風土づくり」

「人を生かす経営」

の原点を語り合いま

しょう。” と、題し

て会員以外の方々も

多くお見えになり盛大な発足会となりました。

　オープニングセレモニーには佐世保が生んだ盲

目の天才ピアニスト　掛屋剛志さんが、ピアノの

腕前とともに、その素晴らしい歌声も披露してい

ただきました。剛志さんの演奏を聴いていると、

障がいを持つことが常に弱点となるものではな

い。障がいも人間の個性のひとつであることを、

あらためて教えていただいた気分です。

　その後は、今期の活動計画が中村こずえさんよ

り発表され、懇親交流会に移行し、出席された方々

は楽しい雰囲気の中お互いに深い交流が図られた

ようでした。

　くしくも当日は、長崎港の花火大会と重なり発

足のお祝いを打上げ花火でもしていただいている

ようでした。
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　 ８ 月 例 会 は、

６５名参加という

多数の会員、オブ

ザーバーが参加の

中、㈱落水正商店

の岩　素子さんに

「ネット音痴の５２

歳」から新たな挑

戦！～直販体制を

通じたご縁づくり

～というテーマで報告していただきました。

　今月は、１１月のフォーラムに向けて、島原、

大村、諫早の各支部よりキャラバンの方が多数お

見えになり、また五島支部発足に向けて、五島か

らも数名お見えになりました。

　岩さんは、新鮮な卵をお客様に提供する為に、

インターネットによる販売を始められたそうで

す。「黒にんにく卵黄油」という素晴らしい商品

をつくるも、なかなか売れなかったそうですが、

お客様への思いをこめたブログ記事を出すうち

に、だんだん信頼を得て売上が増えたそうです。

その時、人とのご縁のありがたさを強く感じたと

いうことでした。毎日朝５時に出社してフェイス

ブックに投稿を行い、いろいろな方と交流するう

ちに縁あって同友会への道にたどり着いたとの事

でした。同友会では、行動することの大切さ、社

員を幸せにすること、会社をよくするためには自

分を磨くことなどの大切さを感じ、人との強い信

頼関係と築くことを念頭に活動されているとの事

でした。

　そして、「人との関わり合いの中で年輪のごと

く成長していこう」いう誓いの元に、将来は長崎

支店を自社ビルにするという目標を語っていらっ

しゃいました。

　グループディスカッションでは、岩さんの挑戦

に対して、情熱と行動力、継続力が素晴らしいと

いう感想が多かったです。

　また、ディスカッションテーマについては、フェ

イスブックをしているが、商売に生かせていない

ので、挑戦してみたいという活発な意見が出てお

りました。例会終了後の懇親会では、会員とオブ

ザーバーの一言感想発表や、即興アカペラカラオ

ケも飛び出し、大いに盛り上がりました。本当に

楽しい夜でした。

（文責　西本俊昭）

長崎支部 浦上地区会 例会報告
日 時 ８月２０日（火）午後６時３０分
会 場 ギャラリーヘキサ

テ ー マ 「ネット音痴の５２歳」から新たな挑戦！
　〜直販体制を通じたご縁づくり〜

報 告 者 （株）落水正商店　取締役
　岩　素子　会員
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瀧川　隆　会員（長崎支部　出島地区会）太田会員（長崎支部 出島地区会）

　８月例会報告者として、有限会社　三陽自動車

　代表取締役　中村　真一郎さんの「事業承継と

生き残りを懸けての改革」をテーマにした報告を

拝聴しました。中村さんは先輩会員の品川通信建

設（株）代表取締役　品川さんのお誘いにより、

ごく自然に理屈抜きに同友会に入会されました。

時を同じくして、専務取締役就任、さらに代表取

締役就任とご自分の責任の所在が大きくなってい

ます。

　ご自分の思いとは裏腹に年上の従業員との仕事

に対する姿勢の違いや、思いの違いに悩まれ、日々

邁進しておられる様子を報告され、そのジレンマ

と前向きな姿勢が手に取るように伝わりました。

そんな中、長崎でも数少ない、民間指定工場の資

格に挑戦され、認定を受けておられます。

　同業界の景気もすこぶる下降気味の中、土日営

業や夜間営業という、同業他社に無い、勇気の有

る決断もなされ、他社との違いを浮き彫りにされ

ています。今後の展開についても従業員共々、接

客態度の向上図り、顧客信用力を上げる為に、中

古車販売、整備、車検、塗装等、クオリティーアッ

プに努め、自動車に関連した新事業への挑戦も考

えておられます。

　皆様の大切なお客様も中村さんの仕事に取り組

まれる姿勢を見るに当たり、安心して紹介できる

会社だと思います。

　報告の中には失敗談も有り後悔の念も述べられ

ていましたが、天性のまじめな性格により前向き

に切り替えていかれる様子を羨望の眼差しで見て

いました。

　演台前にはお父様が見守られておりましたが、

そのお父様に対し、現在の自分があることへの感

謝の意を伝えられ、会場の参加者一同、その光景

に感動しました。

　報告内容の全てが、自社のスケールアップやス

キルアップで、中村さんの向上心がそのまま現れ

ている様に思いました。今回の報告で私自身が感

じた事は、とにかくチャレンジする事の大切さを

学び、熱い思いを分けていただいた気がします。

有難うございました。

（文責　松田　学）

長崎支部 出島地区会 例会報告
日 時 ８月２１日（水）午後６時
会 場 サンプリエール
テ ー マ 「事業承継と生き残りを懸けての改革」

報 告 者 （有）三陽自動車　代表取締役
　中村　真一郎　会員
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　今月の例会は毎年恒例の納涼家族例会でした。

山口成美さんの「おおむら夢ファーム　シュシュ」

にて開催されました。

　スローガン唱和や支部長挨拶など一通りの例会

を進行して乾杯、そして皆様お待ちかねの交流会

へ突入です。

　交流会では、山本さん・首藤さん・北村さんの

名司会で始まり、尻相撲や恒例の野菜詰め放題

ゲーム・割り箸輪ゴム渡しゲームなどが催され、

奥様方や小さなお子さんまで参加していただき、

白熱した戦いが繰り広げられました。

　野菜詰め放題ゲームでは詰めた野菜はお持ち帰

りができるとあって皆さん真剣でした。シュシュ

ならではのゲームです。

　さらに熱い戦いを繰り広げたのが、豆つかみ

ゲームです。おじさまたちに混じって小さなお子

さんが参加して一生懸命豆を掴んでいました。

　最後は締めくくりのビンゴゲームがあり大変盛

り上がりました。会員の普段は見れない、また想

像できない笑顔やご家族との会話が出来たりと親

睦がさらに深められたのではないでしょうか。

　通常の例会とは違い、お酒を飲みながら、また

ご家族も参加されての開催で終始笑顔の絶えない

時間を過ごすことができました。

（文責　小濱新二）

大村支部  例会報告
日 時 ８月２２日（木）午後６時３０分
会 場 おおむら夢ファーム　シュシュ
内 容 納涼家族例会

　今回、「『我が社の生き残り戦略』～みんなで飲

んで語ろう！バズセッション～」と題しまして、

有明町にある力寿司さんを会場に飲んで語ろう！

バズセッションを行いました。

　会場の力寿司さんでは、豪華な料理 ( お寿司・

刺身の盛り合わせ・揚げ物・素麺 etc) を前に美

味しいお酒も入り、昔読んだマンガ・映画・好き

なアクション俳優の話などフリートークからのス

タートでした。

　普段の例会ではなかなか聞くことが出来ない話

「勤めている職場での悩み・現状の悩み・問題点

をどう打破したらよいのか？」など、バズセッショ

ンだからこそ聞ける悩み・言える悩みを数多く交

換する事が出来ました。

　私より、参加されたみなさんの方が経験豊富と

思い、人材育成のやり方などのアドバイスや部下

( 目上 ) に対する指示の出し方・伝え方の方法を

相談しました。

　職種は違えど、不思議と皆さんやはり悩みは似

通ってくるもので、文章では上手く書き表せませ

んが、私には無かった考えを教えていただき「こ

んな考えや発想があるんだ」と素直に聞き入れる

事が出来、また実践してみようというヤル気に繋

島原支部  例会報告
日 時 ８月２１日（水）午後７時
会 場 力寿司

テ ー マ 『我が社の生き残り戦略』
〜みんなで飲んで語ろう ! バズセッション〜
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がりました。せっかくいただいた多数のアドバイ

スを無駄にせず実践し、どの方法が私が勤めてい

る職場に合うかを模索したいと思います。

　私の部下にも７つ下の後輩が居ますが、物の考

え方や行動に至っても、自分がその年のときに何

を考え、どのように行動していたかなどを思い出

し接しています。自分からすれば失敗談や成功談

等もモチベーションを上げるいい要素なので今の

うちから様々なジャンルで教育という形で接して

いけば、後輩の能力を引き出すよい着火剤になる

のではないのかと考えながら接しています。自分

は高校の時にスポーツをしていたのでチームワー

クがイマイチだと腑に落ちない所がありますので

全員一丸となって業務に励んでいる状況です。こ

の考え方が出来るようになったのも仲間というも

のが存在するからです。先輩でも、後輩でも一番

勉強させていただいているのは私自身だと思いま

す。

　いろんな事をお互いに吸収しながら進んでいく

ことがこれからの人材育成の要となるのではない

のではと私はそう思います。

　また、今回のバズセッション中に「今後の同友

会について」の話も行われました。

　「普段例会に参加出来てない人も、参加したく

なる様な雰囲気作り」・「参加しないと損をする方

向にもっていく！」など色々な意見が飛び交いま

した。

　島原支部会員がもっと例会に参加したくなる為

に、もう一度支部の体制を考え直し支部運営、例

会の企画・準備・進め方などを話し合いました。

　本当に皆さんが同友会島原支部をもっと良くし

たい ! という熱い想いがはっきりと伝わり、意見

や案を述べる事が出来ませんでしたが、協力出来

るところは協力し、月一の例会がもっと濃いもの

になれば自然と参加出来てない人も参加したく

なるのでは？とバズセッションを終えて思いまし

た。

　こういう普段の例会とはまた違う相談する場が

もっとあれば個々のモチベーションアップになる

のでは？と思い今回のバズセッションに参加して

本当に良かったと思える会でした。

（文責　楠田　元成）

　今月の例会も９名のゲストの方に参加していた

だき、恒例となりました握手タイムから始まりま

した。

　酒見支部長の挨拶では、１１月８日（金）に開

催される第２０回経営フォーラム２０１３のキャ

ラバン隊として、浦上地区会・出島地区会・北松

浦支部・佐世保支部へ訪問され、また例会へも

参加された感想を述

べられました。他支

部で受けた学びを諫

早支部でも実践して

いき、より良い支部

運営に活かせる経験

だったとお話されま

した。また、報告前

に新入会承認式が行

われました。新入会

の吉田博さんはバッチを酒見支部長から受け取

り、ご自身と企業のこれからの更なる成長を約束

されました。

諫早支部  例会報告
日 時 ８月２７日（火）午後６時３０分
会 場 諌早観光ホテル　道具屋
テ ー マ 「同友会の歴史と理念を追求する！」

報 告 者 （株）創建　代表取締役
　松田　一成　会員
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　８月は佐世保支部

恒例の同友会を知る

会を、納涼会を兼ね

て開催しました。報

告者は長崎支部浦上

地区会　吉澤健さん

です。

　吉澤さんは大学卒

業後、大手メーカーのヤマハ発動機に入社されて

います。３１年間のサラリーマン生活を経て、転

籍 ( ヤマハ発動機は退職という形になる ) で、ヤ

マハマリン西九州に社長として着任されました。

就任当初は、早朝から深夜まで陣頭指揮でモーレ

ツに働き、業績を上げられたそうですが、社員と

の関係をはじめ何か充実感がなかったそうです。

そんな中、平成２２年の経営フォーラムに自らの

応募で参加され、更にまた自らの応募で同友会に

入会されたそうです。吉澤さんの積極的な生き方

を象徴するエピソード

です。

　入会後の同友会での

学びを「不離一体シー

ト」として紹介してい

ただきました。「三つ

の目的」に出会い、そ

してその後の同友会で

の気付きを時系列で記入されたシートです。同友

会では恥をかいてもいいこと。経営体験報告で一

番勉強になるのは自分自身であること。例会では

０．１パーセントの成長でよいこと。など全部で

１１の気付きが紹介されています。

　また、自社への落とし込みとして、販管費のオー

プン化、行動理念の明文化、名刺、パンフレット

の見直しなどを紹介していただきました。

例会参加者からは、「不離一体シート」自体が素

　その後、今月のテーマ「同友会の歴史と理念を

追求する！」にて松田一成相談役に報告していた

だきました。同友会の基本理念のお話から始まり、

先輩たちがどのような想いで同友会を立ち上げ、

続けて来られたかを政治 ･経済の時代背景を交え

ながら会の歴史を説明いただきました。１９５７

年日本中小企業家同友会結成後の東京から始まり

２００５年の秋田で全国４７都道府県同友会終結

となっておりますが、長崎は１９７２年に１０番

目の同友会を立ち上げており、長崎の先輩方の経

営に対する熱い想いを感じました。時間に制限が

あり、講義のようになってしまったと松田相談役

はおっしゃられておりましたが、会員はもとより

ゲストのみなさんも同友会に対する理解を深めら

れた良い機会でありました。

　今回の例会はトーク＆ビアパーティということ

でグループディスカッションはありませんでした

が、質疑の中でゲストの中根寛様より「中小企業

同友会でなく中小企業家同友会なのか理由がある

のですか？」という質問があり、ひとつひとつの

言葉にも先輩方の想いが反映されているのだと感

じました。松田相談役にはお忙しい中恐縮ですが、

ぜひこれからも会だけでなく、全会員の相談役と

してご活躍ください。今回ご報告いただきありが

とうございました。第２部からは生バンド演奏の

方４名も交え、ビアパーティーが始まり、夏の疲

れを吹き飛ばした８月例会でした。

（文責　川上　清行）

佐世保支部 例会報告
日 時 ８月２４日（土）午後３時
会 場 グランドファーストイン佐世保

テ ー マ
同友会と会社経営は不離一体。
よい経営者を目指して
〜１度しかない人生、何かやり遂げるために！〜

報 告 者 （株）ヤマハマリン西九州　代表取締役
　吉澤　健　会員（長崎支部 浦上地区会）
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　今月８月の例会は、佐世保市鹿子前町にある西

海パールシーリゾート内の「バットアスコーヒー」

というハワイアンなお店で家族懇親会が開催され

ました。

　料理も、ハワイアン料理がだされ美味しい料理

や、おしゃれなデザートに女性達も会話がはずみ、

余興ではダンス衣装を着た女性たちが登場して南

太平洋の楽園タヒチに古くから愛される伝統舞踊

「タヒチダンス」が披露され、軽快なリズムに合

わせて踊る様子に、富川支部長をはじめ何人かの

会員の方々も一緒に踊り皆大盛り上がりでした。

家族同士の親睦も、更に深まり皆で楽しい時間を

過ごすことが出来ました。

　またフォーラムのご紹介により島原支部より

キャラバン隊の方が見えられ一緒に楽しみ喜ばれ

ていました。

（文責　鬼塚秀典）

晴らしいという感想がた

くさん寄せられました。

これは愛知で開催された

全国大会で学んでこられ

ています。長崎同友会で

も採用してはどうでしょ

うか？

　報告を聞かせてもらっ

て、吉澤さんの素直に人

の話を聞き、そしてそれ

を実行に移していく姿勢に多くの会員が感銘を受

けていました。

　今回例会で、お二人のオブザーバーが入会を決

めていただきました。更には、同友会活動に疎遠

だった会員さんからも、改めて同友会に取り組み

たいという決意なども飛び出し、実りの多い例会

であったと思います。

（文責　山領　進）

北松浦支部 例会報告
日 時 ８月２２日（木）午後７時
会 場 バットアスコーヒー
内 容 家族同伴納涼懇親例会
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　８月の青年経営者会の例会

は毎年恒例のサマーイベント

と題し、琴海にあるオーシャ

ンパレス　ホテル＆リゾート

にて花火をしたり、焼肉を食

べたりして、会員や会員の家

族の交流を深めました。当日

は台風の接近のため、屋外で

のバーベキューではなく、屋

内での焼肉となりましたが、

青経ＯＢで長崎支部浦上地区会の吉田國廣さんも

参加し、大変楽しいイベントになりました。

　宴会が始まる前から、子ども達はプールで楽し

く遊んでいました。プールはほぼ貸し切り状態で

した。

　生ビール、ウーロン茶、オレンジジュースで乾

杯し、宴会がスタートしました。料理については、

量が多く、食べきることができませんでした。野

菜やとうもろこし、エビ等の海鮮も用意されてい

ました。また、おにぎりがたくさんあり、おにぎ

りに焼肉のタレを付けて、焼きおにぎりにして食

すのが大変美味でした。

　また、吉田國廣さんからワインの差し入れがあ

り、会員と会員の家族で美味しくいただきました。

吉田さん、ありがとうございました。

　食事後、子ども達が主役となり、花火を行いま

した。手持ち花火約１６０本と、１０個ほどあっ

た吹き上げ花火は、あっという間になくなってし

まいました。子ども達にとって夏休み最後の良い

思い出となったのではないでしょうか。

　子ども達同士も仲良くなったようで、一緒には

しゃいでいる様子がとても微笑ましかったです。

また、奥様方も、会話に花を咲かせ、大盛り上が

りのようでした。

　午後６時３０分にスタートした今回のサマーイ

ベントは、午後１０時頃に解散となりました。今

回は二組の会員がご家族とともに、オーシャンパ

レスに宿泊しました。

　来年は天候に恵まれ、屋外でバーベキューがで

きることを願います。また、来年は、より多くの

青経会員、そのご家族、親会の会員及びそのご家

族に参加してもられえることを期待しています。

（文責　植木博路）

　９月は、国が制定した「障がい者雇用支援月間」

で、奇跡の人で知られるヘレン・ケラー女史の日

本訪問を機会に実施されたことに始まる。そして、

今年５月に制定された「障がいのある人もない人

も共に生きる平和な長崎県づくり条例」。障がい

者雇用支援月間を契機に同友会佐世保支部ダイ

バーシティ経営委員会では、ＮＰＯ法人バイタル

フレンドが運営する『マザーワ―トひろた店（障

がい者支援事業所』』（平成２３年４月１日開設）

青年経営者会 例会報告
日 時 ８月３１日（土）午後６時３０分
会 場 オーシャンパレス　ホテル＆リゾート
内 容 サマーイベント

日 時 ８月２８日（水）午前１１時
会 場 マザーワートひろた

報 告 者 ＮＰＯ法人 バイタルフレンド マザーワート
　理事長　横石　たまき　会員

第１回 ダイバーシティ経営実践企業見学会
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　会員企業の皆様で制作されたチラシを広報誌と一緒に会員に
配布するサービスを始めました。
　毎月１０日迄に事務局宛お届け下さい。発送は毎月１５日〜
２０日に行います。支部指定も出来ます。
Ａ４チラシ１枚５円です。Ａ３チラシは２枚分となります。ご利
用お待ちしております。

折込サービス開始！

に第一回経営実践見学会に訪問させていただきま

した。

　ダイバーシティ経営とは、人財の多様性に価値

を見出し、その活用によって創造性の高い組織を

形成し、企業価値の向上に結び付ける経営戦略で

す。人財の多様性とは、性別、年齢、身体的特徴、

国籍などの属性の違いだけではなく、就業経験、

学歴、宗教、職能などの様々な分野まで広がりま

す。一般的には、女性活用、障がい者雇用、高齢

者雇用などが取り上げられます。

　「マザーワート」（横石さん）は、利用者の方が

個々の能力を発揮され、より自立した生活が営め

るようになることを目指し、自分らしく、いきい

きと、明るく楽しく、人生を送って頂けるように

サポートし、社会生活の力を伸ばすための活動を

行われていました。

　横石さんは、自分自身がそうだったように利用

される方に、自分の好きなことを通して技術を持

つことで何処へ行っ

ても自立した生活を

送れるようにという

思いを語って頂きま

した。また、コンセ

プト通り、障がい者

が働く作業所ではな

く地域のパン屋・レ

ストランであり、知

らずに来店すると、

障がいがある方が働

いていたという自然

体で企業の多様性（ダイバーシティ経営）を身近

に実践されていたことに感銘しました。また、働

く側の方のためにネットレジを導入するなど個々

に応じた雇用の機会・場所を創造されていたこと

にも大変勉強になりました。

　今後の展望について横石さんは、街の中心街へ

レストランとして進出して、障ががあってもなく

ても皆で、生きていくために将来自分の人生を楽

しんでいってもらうためにさらに企業努力してい

きたいと熱く語っていただきました。今回の見学

会（１０名参加）で、障がい者、企業、そして地

域との関わり、自社に置き換えてダイバーシティ

経営（多様性）を改めて考えさせられる機会とな

りました。

（文責：佐世保支部　豊福和明）
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４／１〜７／１７増強デー結果発表！仲間づくり委員会

増強は、同友会が活性化し、会員同士の新しいビジネスの創造や経営環境の改善に取り組む

ために必要です。仲間を増やし、もっと楽しく、もっと実のある会にしましょう。

第１位　長崎支部 浦上地区会（増加率１１０％）
第２位　島原支部（１０８％）
第３位　佐世保支部（１０４％）

新入会員の皆さんです （敬称略）

＜８月入会＞

支 部 名 長崎（浦上地区会）

氏 名 一
い ち の せ

ノ瀬　卓
たかし

企 業 名 アート・ワン

役 職 名 代表者

企 業 住 所

〒８５２−８１５３
長崎市花丘町４−１６
＋one bldg１Ｆ

Ｔ Ｅ Ｌ 095-848-1110 Ｆ Ａ Ｘ 095-848-1120

業 種 看板・スクリーン印刷・デザイン・Ｔシャツプリント

企 業 Ｐ Ｒ

スクリーン印刷という特殊印刷を軸に、デザイン〜看
板作成〜施工まで当社で一環して行っております。Ｔ
シャツプリント、各種ノベルティ、ステッカー、のぼ
り等、あらゆる販促物、店舗施工までご相談下さい。

スポンサー 中村　政次

支 部 名 長崎（浦上地区会）

氏 名 松
まつもと

本　一
かずたか

孝

企 業 名（株）マツモト

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所

〒８５９−０４０７
諌早市多良見町
シーサイド１−２４８

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-43-4835 Ｆ Ａ Ｘ 0957-43-5255

業 種 小売業（スーパーマーケット）

企 業 Ｐ Ｒ
生鮮品（肉、魚、野菜）を中心としたスーパーマーケッ
トです。

スポンサー 飛田　政光

支 部 名 長崎（浦上地区会）

氏 名 森
も り た

田　耕
こうへい

平

企 業 名（株）ハウジングロビー

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５２−８１０５
長崎市目覚町４番２号

Ｔ Ｅ Ｌ 095-843-3123 Ｆ Ａ Ｘ 095-843-3351

業 種 不動産管理業

企 業 Ｐ Ｒ

長崎県南／県央を中心に不動産の管理業／仲介業を
行っております。仲介部門はアパマンショップとして
長崎店／葉山店／諌早店／大村店を展開。
不動産管理・仲介・資産運用の企画コンサルティング
の３部門を明確に役割分担することで、オーナー様お
よび入居者様に対して専門的なサービスを提供いたし
ております。各部門がリンクすることにより、不動産
経営における不安を解消し、安心できる「住まい」の
提供を目指しております。

スポンサー 出口　一隆

支 部 名 長崎（浦上地区会）

氏 名 隈
く ま べ

部　恭
きょうすけ

助

企 業 名 （株）VielenDank（フィーレンダンク）

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所

〒８５１−０３０１
長崎市深堀町１丁目１４５−２
helix move Frespo

Ｔ Ｅ Ｌ 095-871-0132 Ｆ Ａ Ｘ 095-871-0132

業 種 美容業

企 業 Ｐ Ｒ

フレスポ深堀の中にある helix move という美容室を
経営しています。地元密着型の、地域の方に愛される
美容室を目指しています。

スポンサー 古里　久則
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支 部 名 諌　早

氏 名 田
た な か

中　幸
ゆ き み

実

企 業 名 たなか司法書士行政書士事務所

役 職 名

企 業 住 所
〒８５４−００７１
諌早市永昌東町１７−２０

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-47-9935 Ｆ Ａ Ｘ 0957-47-9933

業 種 司法書士

企 業 Ｐ Ｒ
丁寧・迅速な対応を心がけ、みなさまに親しまれる事
務所を目指しています。

スポンサー 上村　基貴

支 部 名 諌　早

氏 名 吉
よ し だ

田　博
ひろし

企 業 名 合同会社 K-THANKS INTERNATIONAL

役 職 名 代表社員

企 業 住 所
〒８５６−０８４２
大村市中里町１２８２−８

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-53-6994 Ｆ Ａ Ｘ 0957-53-6994

業 種 人材育成コンサルティング

企 業 Ｐ Ｒ

企業の人材育成（目標設定）
起業コンサルティング
誰でもできるエステサロンのＦＣ展開
上記に関する講演・セミナー

スポンサー 松田　卓

支 部 名 島　原

氏 名 中
なかむら

村　真
まさゆき

幸

企 業 名 ガトーフリアン

役 職 名 製菓業務

企 業 住 所
〒８５９−１５０３
南島原市深江町１９２６−１７

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-72-3009 Ｆ Ａ Ｘ 0957-72-3009

業 種 洋菓子販売、喫茶

企 業 Ｐ Ｒ

地元産のフルーツを使用したケーキや、昔ながらの製
法で作っている人気のチーズケーキなど取り揃えてお
ります。自家焙煎のコーヒーと共に、喫茶スペースで
おくつろぎください。

スポンサー 敷島　広太

支 部 名 佐世保

氏 名 岩
い わ さ

佐　靖
や す こ

子

企 業 名（株）岩佐鉄工

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５７−１１５２
佐世保市黒髪町６８７８−２

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-34-1946 Ｆ Ａ Ｘ 0957-34-1925

業 種 建築鉄工業

企 業 Ｐ Ｒ

国土交通大臣認定Ｍグレード
当社は昭和４０年創業以来、技術と品質の向上に努め、
お客様に満足いただける製品鉄骨建築物を提供出来る
よう努力しています。

スポンサー 川下　眞文

支 部 名 佐世保

氏 名 岡
おかもと

本　武
た け し

志

企 業 名（株）きゅーぶ

役 職 名 取締役

企 業 住 所
〒８５７−０８０４
佐世保市松川町５−１

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-76-8690 Ｆ Ａ Ｘ 0956-76-8690

業 種 清掃業・飲食業

企 業 Ｐ Ｒ

当社では清掃事業と飲食事業を展開しております。
清掃事業では、店舗や住宅などの新築美装からビルメ
ンテナンス、ハウスクリーニングまで幅広く行ってお
ります。
飲食事業では、お一人様から団体様までお楽しみいた
だけるカフェバーをご用意しております。

スポンサー 原田　良太

支 部 名 島　原

氏 名 山
や ま だ

田　崇
た か お

生

企 業 名（株）ヤマダ

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５９−２２０２
南島原市有家町山川６２３

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-82-2018 Ｆ Ａ Ｘ 0957-82-4788

業 種 損害保険・生命保険業

企 業 Ｐ Ｒ
お客様にとって最適で無駄なく無理のない保険を提案
します。

スポンサー 横田　健

ホームページのバナー広告を
募集しています！

●お問い合わせ● 事務局まで
（月５００円です）
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支 部 名 佐世保

氏 名 原
はらぐち

口　久
ひさし

企 業 名 原口工業（有）

役 職 名 専務取締役

企 業 住 所
〒８５７−０１３４
佐世保市瀬戸越４−９−２３

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-49-8181 Ｆ Ａ Ｘ 0956-49-8182

業 種 建築板金

スポンサー 江口　陽一

支 部 名 佐世保

氏 名 牟
む た

田　宏
こういち

一

企 業 名 Marketing Success （マーケティング・サクセス）

役 職 名 代表者

企 業 住 所

〒８５７−０８６３
佐世保市三浦町３−３
ウェストパーク佐世保ビル２Ｆ

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-37-1701 Ｆ Ａ Ｘ 0956-37-1710

業 種 経営コンサルタント（中小企業診断士）

企 業 Ｐ Ｒ

私共のミッション
・「日本のもの作りの中心」である中小企業を元気に

する。
・経営者の方の３つのビジョン
　①企業の成長、発展
　②事業承継
　③Ｍ＆Ａの達成・サポートを行う事
・経営者の悩みにフォーカスし、本来の業務へ集中で

きる環境づくりのサポートを行う事

スポンサー 竹永　正之

支 部 名 佐世保

氏 名 深
ふかまち

町　等
ひとし

企 業 名（株）深町組

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５７−１１７２
佐世保市東浜町９９１−１

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-31-8138 Ｆ Ａ Ｘ 0956-31-2082

業 種 貨物自動車運送業

企 業 Ｐ Ｒ

創業明治３５年。佐世保とともに発展、頑張って来ま
した。自動車運送業、クレーンリース業、総合建設業
を営んでおります。最近は、窯業・工業焼成炉製作も
手がけています。

スポンサー 松尾　慶一

支 部 名 佐世保

氏 名 佐
さ と う

藤　昌
まさひろ

宏

企 業 名 ティア　マリナホリデイ

役 職 名 代表者

企 業 住 所

〒８５７−００３５
佐世保市湊町５−２４
チサングラント佐世保１Ｆ

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-23-8766 Ｆ Ａ Ｘ 0956-23-8766

業 種 飲食業

企 業 Ｐ Ｒ

無農薬・有機の元気な野菜たちと厳選されたこだわり
の素材を無添加の調味料で仕上げます。当店の魅力は
生産者と輪になって食材の質を維持し、身体にやさし
い旬の家庭料理をビュッフェスタイルで楽しめるとこ
ろです。忙しい現代の方々に、ホッとできる癒しの空
間をご提供いたします。

スポンサー 江口　陽一

支 部 名 佐世保

氏 名 永
ながぶち

淵　公
こ う た ろ う

太郎

企 業 名 朝日環境（株）

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５９−３２１１
佐世保市早苗町４５５−２０２

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-39-2237 Ｆ Ａ Ｘ 0956-38-2082

業 種 害虫・害獣駆除業

企 業 Ｐ Ｒ

白蟻駆除をはじめ、全ての害虫、害獣対策を保証施行
しており、最後まで責任施行及びアフターメンテナン
スを行っております。

スポンサー 山本　正彦

会員活躍

長崎新聞　２０１３年８月７日
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１０月例会案内

●諌早支部

日 時 １０月２２日（火）午後７時
会 場 諌早観光ホテル　道具屋
テ ー マ 「アントレプレナーとして９年！

がんばっています我が人生！！」
報 告 者 ソニー生命保険（株）

長崎ライフプランナーセンター第２支社
第２営業所
　首藤　洋一　会員

１８年の銀行マンの地位を捨て、一から異業種に飛び込んだ首藤
氏の半生を振り返り、これまでの経験を基に今だから言える事を
大いに報告頂きます。
元銀行マンからの視点（銀行は企業のどこを見ているのか、金利
はどうやってきめてるの等）等聴きごたえのある報告です。

●大村支部

日 時 １０月１７日（木）午後６時３０分
会 場 長崎インターナショナルホテル
テ ー マ 未定
報 告 者 山田会員

●島原支部

日 時 １０月１７日（木）午後６時３０分
会 場 シーサイド島原
テ ー マ 同友会を知る会
報 告 者 山領　進　会員（佐世保支部）

宮田　正一　会員（大村支部）

島原支部では１１月の経営フォーラムを前にして少しでも多くの
方に同友会を知っていただき、会員増強に繋げたいと考えていま
す。そこで私達会員が、もう一度同友会を学び、再認識しようと
思います。今回は、県仲間づくり委員長の山領氏と前大村支部長
の宮田氏に、パネルディスカッションをして頂きます。

●佐世保支部

日 時 １０月１６日（水）午後７時
会 場 佐世保市民会館
テ ー マ （仮）同友会活動から学ぶ、私の経

営実践
報 告 者 （株）福助　代表取締役社長

　中村　貢一　会員（長崎支部 浦上地区会）
今回は、長崎支部出島地区会で地区会長をされている中村会員に、
ご本人の経営体験の中から、会社経営と同友会活動に対する考え
方、その実践をご報告いただきます。中村会員は、新しい保険業
の形を日々模索され、５年前に（株）福助を設立されました。
それから同友会と出会い、同友会活動と会社経営を不離一体なも
のとし、日夜奮闘されています。どうぞ皆様奮ってご参加くださ
い！

●北松浦支部

日 時 １０月１７日（木）午後７時
会 場 サンパーク吉井
テ ー マ 我が社の経営方針
報 告 者 吉永重隆会員

福島哲也会員

今回は入会間もない新入会員に自社紹介から今後の展望までをお
話しいただきます。

●長崎支部　浦上地区会

日 時 １０月２２日（火）午後６時
会 場 ギャラリーヘキサ
テ ー マ 「マイ・ライフ」

〜波瀾万丈な人生。その先に見え
た本当に大切なもの。〜

報 告 者 スタジオドリームエンジェル
　金田　昭子　会員

社長夫人として、華やかな時を過ごした２０代。
会社経営の厳しさに直面し、必死で働き支えた３０代。
絶望の中で、もがき苦しんだ４０代。
そして今、“個人事業主から会社社長への挑戦”。
大切な人たちのために…
ここから新たな私の人生が始まります！

●長崎支部　出島地区会

日 時 １０月２３日（水）午後６時
会 場 サンプリエール
テ ー マ 「社員教育と言われても…」

社員から教えられ人に感謝するだ
けだと思うのです

報 告 者 ニコット・サービス（有）代表取締役
　江口　陽一　会員（佐世保支部）

元国鉄職員として１０年間、分割民営化で希望退職。その後、土
木会社に就職し、土木の現場員として８年間、数々の現場を担当
する。入社１か月の時、ご本人の不注意で高価な測量機器を壊
す。その時社長から言われた一言が、今の会社経営に大きく役
立っているとのこと。
現在、ニコット・サービス（有）として１８年が過ぎ、社員１０
名で楽しく元気良く働いてくれる社員と共に、もっといい会社を
目ざし日々精進されています。今年度、長崎県中小企業家同友会
佐世保支部の支部長としてもご活躍中の江口陽一さんを佐世保よ
りお招きし、ご報告いただきます。
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第２０回　経営フォーラム　２０１３

今、私達が変われば地域が変わる‼
同友会理念を学び経営者自らのブランド力を高めよう

日 時

場 所

参加費

１１月

ＨＯＴＥＬシーサイド島原

７, ０００円

１２：００〜受付

長崎県島原市新湊１丁目３８番地１
【HP】http://www.seaside-shimabara.com/ 株式会社ＤＤＲ　代表取締役社長

（ブランディング　プロデューサー）
TEL 0957-64-2000

日（金）８

日 時
場 所

10月
有川総合文化センター

日（土）19

地域を元気にする
中小企業ブランド術

記念講演

安 藤 竜 二

松 田 一 也 時 枝　 寛 井 上 桂 樹

氏

氏 氏 氏

第１分科会  〜企業連携〜

報告者　九州経済産業局
　　　　総務企画部総務課長

報告者　株式会社コミプラ
　　　　代表取締役

報告者　井上熱帯園株式会社
　　　　専務取締役

第２分科会  〜社員共育〜 第３分科会  〜経営指針〜

何故、今、連携なのか？ 経営指針書作成の意義未来を輝かせる会社を作る。

青年経営者会設立３０周年記念事業開催のお知らせ

　１９８４年７月に設立された青年経営者会も

今期で３０周年を迎えることとなりました。こ

れを記念いたしまして、支部設立間近の五島に

て「五島のＭＩＸ＝シマノミックス」と題して、

内山会員・出口会員の報告と五島の方達との交

流会を開催するはこびとなりました。就きまし

ては青経会員だけではなく多くの同友会会員の

方にもご参加いただきたく、ご案内申し上げま

す。

五島のＭＩＸ
シマノミックス
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　おめでとう！ 2020 年東京オリンピック開催決
定。９月８日早朝、アルゼンチン・ブエノスアイレ
スで行われていた IOC 総会で 2020 年夏季オリン
ピックが東京に決まった。投票前の予想ではマド
リッドが優勢という情報もあったが、２回の投票の
結果、東京に決まった。招致団の皆さんご苦労様で
した。そして、日本中で応援していた皆さん、おめ
でとうございます。
　さて、これから７年後の東京はどうなっているの
でしょうか。4000 億円とも言われる施設建設費、
３兆円とも言われる経済効果。ただスゴイですねと
言うしかありません。これから７年のうちに様々な
ビジネスが展開されていくのでしょう。宿泊施設や
競技施設の建築、移動手段や交通機関・道路などの
新設・改修など公共工事も大幅に増えていくので
しょう。
　東京は安全・安心と言われる中で、まだまだ不安

定な福島原発の対応はフタをされるのでしょうか。
洩れ続ける汚染水は、あの経済的なタンクに溜め続
けられ行く当てもなく、７年後も増え続けるので
しょうか。
　東京オリンピックは明るいニュースです。被災さ
れた方も楽しみにされていると思います。東京オリ
ンピックの準備が着々と進められていくのと同じ、
いやそれよりも早く福島原発対策や被災された方々
の日々の生活を取り戻すことを競って欲しいもので
す。
　東京オリンピックに関わる建設等で被災地の資材
価格が高騰したり、人不足が起きたりしないように
政府には、しっかりとした対策を講じてもらいたい
と思いますが、皆さんはいかがでしょうか。
　IOC 総会で東京に決定する条件に、福島原発対応
が完了していることを明記するぐらいの政府の覚悟
を見せて欲しかったです。
　東京オリンピックが始まる前に、安全・安心な被
災地になっていることを祈ってやみません。

（By ﾌｸｽｹ）

祝！２０２０年東京オリンピック

理事会報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
２０１３年９月理事会　議事録　抜粋
　２０１３年９月４日 (水 )　１９：００　つくば倶楽部
　出席　１７名　欠席　５名

※握手タイム

※熊本同友会からのキャラバン（地球環境問題交流会）

開会挨拶－松尾代表理事
日中は暑い日が続く中、ご参加いただきありがとうございます。キャラバン
でお越しいただいた熊本同友会の方からも、定刻に開催される理事会をお褒
めいただき、皆様には感謝いたします。期の半ばではありますが皆様の邁進
には感謝いたします。また、先日の父の葬儀には皆様から多大なる励ましの
お言葉やお花をいただきあらためて感謝いたします。本日はよろしくお願い
いたします。

仲間づくりについて－入会３名交代１名、退会１名を承認
山領委員長総括－増強デーの褒賞金の贈呈（浦上地区会）
※松尾代表から濱田長崎支部長に、増強デー第１位の褒賞金贈呈
　増強デーでは浦上地区会が第１位となり、島原も肉薄していました。仲間
づくり委員会では各支部工夫を凝らしいい傾向にあると思います。１０月
１６日にはフォーラムを見込んで第２回目の増強デーを予定していますの
でそこに山をつくっていきたいと思います。増強デーに関しては９月の各
地例会で各仲間づくり委員長から増強デーのＰＲを行なっていただく予定
です。

　松尾代表より…増強デーに関しては各支部目標を決めて取り組んでほし
い。
→山領委員長より、目標設定は行なう。役員会で告知し、事務局を通して
全体に公開する予定です。

報告・連絡事項
１）県本部・各委員会・各支部・各地区会等の活動状況について
【ビジョン委員長】
「私たち中小企業家が長崎を牽引していく」という県のスローガンに基づ
き、再度各委員会で検討もしくは委員長に検討いただき、９月３０日まで
にビジョン案を提出くださいますようお願いいたします。
【事務局】
経理担当松下が急きょ８月３０日付で退局となりました。現在正局員と経
理担当の募集をかけ、９月２日時点で正局員３名、経理（正局員として）

９名の応募がきています。また、体制としまして岩永が午前のみの勤務で
すので午後から事務局が峰のみの在局となりますため、局員が整うまで行
事などの事務局参加を見合わせさせていただきたいと思います。皆様のご
理解とご協力をお願いいたします。

２）局長の病状について
現状の就業規則に則り、最大６ヶ月の休職とします（傷病手当）

３）支部・地区役員会で使用する理事会議事録のスリム化について（三役会
より）
役員会時に使用する理事会議事録として、冒頭の仲間づくりの部分、最
後の協議・承認事項部分およびその他必要部分とし、手間と経費削減の
ご協力をお願いいたします。
→協力いただくことで皆様から賛同を得ました。

４）同友会案内リーフレットについて
現状のリーフレットの在庫がないため、刷新する（五島支部を追加、そ
の他若干の修正あり）。会員紹介に関しては新しく更新するため各支部
のご協力をよろしくお願いいたします。
→協力いただくことで皆様から賛同を得ました。

５）金融庁事業説明会について（理事より１名の出席）
内容が未確定のため、事務局に内容決定の連絡が来たら再度理事に案
内、報告を行なう。また五島支部設立総会に欠席の理事の中からご出席
いただくことも検討する。

６）中同協関係の件
①主要行事の紹介と参加促進
　理事は年１回、支部役員は２年に１回は全国大会に参加しましょう！
　（申し合わせ事項）
９月１２・１３日（木・金）
　第４１回　青年経営者全国交流会（略称：青全交）／東京
　長崎・浦上－山下修⑪、山口善④
９月２６・２７日（木・金）
　第３回　経営労働問題全国交流会／徳島
１０月３・４日（木・金）
　第７回　中小企業地球環境問題交流会／熊本
　島原－永吉（別途オブザーバー永吉夫人）②
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１０月２４・２５日（木・金）
　第１７回　障害者問題全国交流会／神奈川
　長崎・出島　中村こずえ氏　報告！
　座長：原田良太氏（佐世保支部会員）
１１月７・８日（木・金）
　第２６回　社員教育活動全国研修交流会／秋田
２０１４年２月１３・１４日
　第４４回　中小企業問題全国研究集会（略称：全研）／広島

７）９月６日民法改正シンポジウムについて
　　（福岡１５：００～１８：００、その後懇親会あり）
金井副代表、事務局峰で参加する（懇親会含む）

８）その他
・新ｅ．ｄｏｙｕに関して、以前できていた内容ができないようになって
いる。事務局で操作を続け扱いに慣れて行く。また会員の皆様もとりあ
えず操作する事で疑問などが生じた場合、事務局もしくは情報広報委員
会で対応を考えて行く。
・仲間づくり委員会から、会則変更に対する提案に関しては各役員会で協
議後、次回理事会で報告

協議・承認事項
１）経営フォーラムに関して
　＜現在までの決定事項＞
・実行委員長－横田耕詞会員（有）ワイエヌコンサル
・会場－ＨＯＴＥＬシーサイド島原
・開催日－１１月８日（金）
・目標－２５０名
・分科会数－３
・記念講演　講師－（株）ＤＤＲ　安藤竜二氏
・テーマ「今、私たちが変われば地域が変わる！！」
　　　　～同友会理念を学び、経営者自らのブランド力を高めよう！～
・分科会内容並びに担当支部
①「社員共育」（大村支部）②「企業連携」（諫早支部）③「経営指
針」（島原支部）

・分科会報告者
「社員共育」　福岡同友会　副代表理事　（株）コミプラ　時枝　寛氏
「企業連携」　九州経済産業局　総務企画部　総務課長　松田　一也氏
「経営指針」　福岡同友会　井上熱帯園（株）　井上　桂樹氏
・予算案と登録目標（オブザーバー含）※９月３日時点

長
　
崎

（
浦
上
）

（
出
島
）

大
　
村

諌
　
早

島
　
原

佐
世
保

北
松
浦

合
　
計

登録
目標

95 50 45 40 40 50 40 15 280

登録
状況

23 10 13 16 14 11 16 9 89

・組織図
・工程表
・タイムスケジュール
・来賓リスト（大村・諫早市長は除く）
・案内チラシデザイン
・横断幕デザイン
・グループ長研修の日程について
※グループ長研修に関して、昼食はグループ長研修前に各自済ませて
おくようにお願いします。また、研修の時間は当日の１１：４５～
１２：４５程度を予定しています。
※８月例会からキャラバンが始まりますので皆様よろしくお願いいた
します。

　＜今回提案事項＞－承認
※８月例会でのキャラバンにおいては各支部（地区会）の皆様に温かい
対応をいただきありがとうございました。９月も引き続きキャラバン
でお邪魔しますのでぜひよろしくお願いいたします。
・来賓案内文章（謝辞あり・謝辞なし）
→返信について、過去のフォーラムや総会に関しては返信をＦＡＸで
いただいていたが、返信用封筒等の方がいいのではないか？

※返信に関しては従来通りＦＡＸをお願いする。ただし、金融機関に関

しては機密保持の観点からＦＡＸ対応ができないため、返信用の封筒
を同封する。また今後の検討のため、案内を持参する来賓の方々に関
してはお渡しする際、ＦＡＸが失礼にあたらないがそれとなくヒアリ
ングを行なう。また郵送にて案内をお送りする来賓の方々に関しては
お礼状を持参する際に同じくヒアリングを行なう。その結果をもと
に、次回の総会等の対応を考えて行く
→案内文に関しては若干の文字修正があるが承認
・フォーラムノート広告掲載のお願い文書（理事の方から率先してお申
し込みをお願いします）
→広告掲載数上限枠を２００に増やす事で承認

２）五島支部設立総会について　資料⑦
１０月３日の設立総会に向けて９月３日第５回現地協議会を開催。予
算案、総会式次第について
→予算に関して承認
→式次第に関して、詳細は詰めていく必要があるが、大枠の流れを承
認
→設立後の運営費に関しては、次回三役会で協議後、理事会へ提案
※理事会の開催時間は、委員会と事務局で協議し、決定次第メーリン
グで伝える。
※支部設立総会にご参加いただく会員の皆様には、当日必ず同友会
バッジの着用をお願いします。

３）企業連携推進協議会からの提案について
（三役会案）
２０１４年１月１７日開催、賀詞交歓会にて大阪同友会畑野吉雄氏を
お招きする
※予定：１月１７日　１７時～２０時半　ホテルニュー長崎予定（会
費４，０００円：三役会案）
→通例の賀詞交換会では新年のあいさつと懇親がメインだが、同友会
らしく学びの後で懇親を深めるという意味で上記を承認。同友会を
内外にアピールできる場でもあるが、当初予算組していなかった経
緯もあるため、来賓や他団体の方からも会費をいただくか、今後詳
細を詰めて行く。
※１月１７日当日までに「準備室」から正式な「委員会」へと名称変
更も検討する。委員会への名称変更は総会決議のため、まずは理事
会で承認を得る方向で話を進めて行く。

決議事項
１）仲間づくり委員会からの提案について
各役員会で協議後、次回理事会で報告をいただく

２）入会３名、交代１名、退会１名を承認

３）経営フォーラムに関して
来賓案内文書に関しては文字修正を行なう事で内容を承認
また金融機関に関しては、返信をＦＡＸでなく返信用封筒を同封する事
で承認
フォーラムノート広告掲載に関しては上限枠を２００にすることで内容
を承認

４）五島支部設置委員会について
設立総会までの予算に関して承認
設立後の運営予算に関しては次回三役会で協議後、次回理事会に提案す
る
五島支部設立総会議事次第に関しては詳細を詰めていく必要があるが大
枠を承認

５）企業連携推進協議会準備室からの提案について
三役会案の方向性を承認。今後予算案や名称変更等の詳細部分を継続審
議

閉会挨拶－金井副代表理事
協議する内容が盛りだくさんと言う事もあり、心なしか皆様元気がないよう
に思います。五島支部やフォーラムなど心配事も多いと思いますが、全体的
に良い方向へ向かっていると思います。次回の理事会は五島で開催されます
ので理事会の元気な様子を五島の皆様にお見せしましょう。本日は大変お疲
れ様でした。

会員消息・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

退 会 者（敬称略）

会　社　名 会員名 支部・地区会名
（株）本多商会
　　　やすらぎ会館 本 多 純 平 島 原

会　員　数（９月４日現在）

長　崎 （浦上）（出島） 大　村 諫　早 島　原 佐世保 北松浦 合　計

目 標 235 125 110 65 80 60 120 40 600

期 首 186 101 85 48 52 34 86 30 436

現 在 201 113 88 50 55 36 91 31 464


